

REEL-KAMPAGNE ZUM THEMA FRIEDEN

Ihr habt Lust, unsere Themen auch in den digitalen Raum zu bringen und damit neue Zielgruppen zu erschließen, wisst aber nicht so richtig, wie ihr das anstellt? Ihr wollt die Produktion von Reels (Kurzvideos auf Instagram) lieber erstmal in einer Gruppe und mit Expert*innen ausprobieren?

Dann macht mit bei unserer Kampagne im Rahmen des "Smarte Eine Welt"-Projekts. Wir bringen Eine-Welt-Akteur*innen mit Expert*innen zusammen, um gemeinsam Reels zum Thema Frieden zu produzieren und diese Form der digitalen Öffentlichkeitsarbeit auszuprobieren.

Wer?

Das Projekt "Smarte Eine Welt" des Eine Welt Netz NRW e.V. kooperiert für diese Kampagne mit dem Internationalen Begegnungszentrum Friedenshaus e.V. in Bielefeld.

Eingeladen sind alle Eine-Welt-Engagierten aus NRW – egal, zu welchen Themen ihr arbeitet, ob hauptoder ehrenamtlich und unabhängig von Vorwissen. Ihr solltet nur Interesse am Thema Frieden sowie der Arbeit mit Instagram und Reels haben.

Wann?

Auftaktworkshops: 06.02.23 (10-17 Uhr), im IBZ in Bielefeld + 07.02.23 (2h nachmittags), online

Beim ersten Auftaktworkshop lernen wir uns kennen, erweitern unser Wissen zu Frieden sowie vor allem zur Erstellung von Reels für Instagram. Am zweiten Tag treffen wir uns online, um uns zur Social-Media-Arbeit von NGOs auszutauschen. Anschließend entwickeln wir gemeinsam Ideen und legen los! Weitere Absprachen und Treffen nach Bedarf innerhalb euren Kleingruppen, mind. zwei weitere digitale Treffen in der Gesamtgruppe.

Veröffentlichung der Ergebnisse: ca. Juni 2023

Wie kannst du mitmachen?

Melde dich bis zum 06.01.2023 über diesen Link an: eveeno.com/reelsfrieden

Wir stellen dann eine Gruppe zusammen, von der wir denken, dass ihr gut zusammenarbeiten könnt. Zum Teilnehmen braucht ihr ein gut funktionierendes Smartphone mit Internetzugang. Bei Bedarf übernehmen wir die Fahrtkosten zum Auftaktworkshop und stellen ein kleines Budget für die Kampagnen. Fragen gern an sarah.kappert@eine-welt-netz-nrw.de







